



Réseau des donateurs pour la paix

Promouvoir l'harmonie sociale

La Journée internationale de la paix célébrée en grand

Dévoilement du nouveau site Internet « Montréal paix en action »

JOURNÉE
INTERNATIONALE DE LA
PAIX
21 SEPTEMBRE
MONTREAL

Le Réseau des donateurs pour la paix (RDP) célèbre cette année encore la Journée internationale de la paix (JIP) le 21 septembre prochain, à Montréal. De la mi-septembre au début octobre des dizaines d'activités éducatives, des conférences, des dialogues interreligieux, des expositions et des projections de films seront organisés dans plusieurs quartiers de Montréal.

Pour l'occasion, le nouveau site Internet « *Montréal paix en action* » sera dévoilé à l'hôtel de ville de Montréal en présence du maire Denis Coderre et des partenaires du Réseau des donateurs pour la paix. « *En cette période tumultueuse sur la planète, il est plus que jamais important de promouvoir la paix et de favoriser les relations harmonieuses au quotidien en mettant de l'avant les initiatives et les gens qui font une différence dans notre société* », mentionne Brian Bronfman, le cofondateur du Réseau des donateurs pour la paix.

Le site Internet « *Montréal paix en action* » mettra en valeur les projets du Réseau, mais aussi les bâtisseurs de paix et toutes les initiatives liées à la résolution de conflit, l'inclusion, la diversité et la prévention de la violence menées dans notre société.

Lors de la Journée internationale de la paix, qui sera célébrée sous le thème « *Mon engagement pour la paix* », posez-vous la question : quel est votre engagement pour la paix dans votre quotidien? Il suffit d'y penser pour réaliser qu'il est possible de faire une différence en saluant votre voisin qui vient d'immigrer, en défendant l'élève intimidé dans la cour d'école, en dénonçant les paroles blessantes d'un collègue, en respectant la religion de votre coéquipier... prenez des photos, enregistrez des vidéos et faites-nous-les parvenir pour les diffuser sur notre nouveau site Internet!

Les médias sont invités à participer à nos nombreuses activités et pour plus d'informations, n'hésitez pas à consulter notre programmation : www.peacegrantmakers.ca/wp/jip

M. Brian Bronfman, cofondateur du RDP et Laurence Bourcheix Laporte, coordonnatrice des activités du JIP, sont disponibles pour des entrevues.

Pour plus d'information : jourpaix@peacegrantmakers.ca ou 514-292-2844



Peace Grantmakers Network

Fostering social harmony

Tremendous celebration of the International Day of Peace Unveiling of the “Montreal: Peace in Action” website

INTERNATIONAL DAY OF
PEACE
SEPTEMBER 21
MONTREAL

For the third consecutive year, the Peace Grantmakers Network (PGN) has coordinated celebrations of the International Day of Peace (IDP), September 21st, for the City of Montreal. From mid-September to early-October, dozens of educational activities, conferences, interfaith dialogues, expositions, and film projections will be presented in neighbourhoods all around Montreal.

As part of the celebration, the brand new “Montreal: Peace in Action” website will be unveiled at Montreal’s City Hall, in the presence of Mayor Denis Coderre, and members, partners and friends of the Peace Grantmakers Network. “In these troubled times on our planet,” says Brian Bronfman, Network President and co-founder, “it is more important than ever to promote peace and to foster social harmony, both through our day-to-day actions and words, and by recognizing and supporting those who make a difference for peace in our society.”

The “Montreal: Peace in Action” website will present the Peace Grantmakers Network’s various undertakings, but it will also shine a spotlight on those who create and maintain peace in our society, including initiatives involving conflict resolution, inclusion, diversity, and violence prevention.

As part of the International Day of Peace in Montreal, whose theme for 2017 is, “My commitment to peace,” Montrealers are encouraged to ask themselves the question: What do I do for peace in my daily life? All it takes is saying “hello” to the neighbour who just arrived in this country, standing up for someone being bullied in the schoolyard, defusing a colleague’s hurtful words, or demonstrating respect to your co-worker’s religious affiliation. Send us your video clips stating your commitment to peace, and we will publish them on the new “Montreal: Peace in Action” website.

Media are invited to attend many activities; for further information, please consult our IDP Montreal 2017 program at www.peacegrantmakers.ca/wp/jip

Brian Bronfman, PGN President and co-founder, and Laurence Bourcheix Laporte, IDP Montreal coordinator, are available for interviews.

For more information: jourpaix@peacegrantmakers.ca or 514-292-2844